

DISTRITO ESCOLAR DE EAST ISLIP ESCUELA/PACTO PARA PADRES

La declaración de la misión del Distrito Escolar de East Islip dice: **Nuestra misión es que East Islip sea un Distrito de Excelencia y educue a los estudiantes con las habilidades y el conocimiento para convertirse en aprendices y líderes excepcionales. Proporcionaremos un ambiente de aprendizaje seguro y positivo en asociación con nuestra comunidad en general.** Para que podamos lograr esta misión, a continuación se presenta un resumen de las expectativas del distrito y de los padres.

JOHN F. KENNEDY ELEMENTARY SCHOOL

Estamos de acuerdo en proporcionar un plan de estudios de alta calidad e instrucción por parte de maestros certificados.

Haremos todo lo posible para responder a las preocupaciones de los padres de manera oportuna.

Ofreceremos oportunidades continuas de desarrollo del personal a nuestro personal profesional para satisfacer eficazmente las necesidades académicas de nuestros estudiantes.

Ofreceremos Conozca a la *Noche del Maestro, Conferencias de Padres y Maestros* y talleres y reuniones para padres para brindarle la oportunidad de aprender sobre las iniciativas curriculares existentes y discutir formas en que puede ayudar a su hijo a tener éxito en la escuela.

Además, proporcionaremos informes de progreso y boletas de calificaciones para mantener a los padres al tanto del progreso académico de sus hijos individuales y ofreceremos una oportunidad de ayuda adicional cuando sea necesario.

Invitamos a los padres de niños en programas de Título I a participar en la planificación, revisión y mejora de nuestro programa, lo que incluiría la asistencia a una reunión de SITE y / o la finalización de un cuestionario de evaluación.

PADRE

Los padres se asegurarán de que su hijo llegue a tiempo y asista a la escuela regularmente.

Los padres se asegurarán de supervisar la finalización de la tarea del niño.

Los padres alentarán a sus hijos a tomar decisiones concienzudas y asumir la responsabilidad de sus propias acciones.

Los padres fomentarán las actividades de lectura de manera regular.

Los padres participarán en las decisiones educativas para sus hijos y serán informados de sus derechos como padres.

Los padres asistirán a las reuniones escolares donde se les mantendrá informados del progreso de su hijo y las estrategias adicionales, pueden ayudar a su hijo a usar en casa.

El padre ha leido, y discutido con su hijo, la Red de Computadoras del Distrito Escolar de East Islip para la Política y Regulación Educativa (disponible en nuestro sitio web del distrito en

<http://go.boarddocs.com/ny/eisd/Board.nsf/goto?open&id=AA5SUC6CDF12>

y está al tanto de sus términos y consecuencias. Si el padre no está de acuerdo con estos términos y consecuencias y desea que su hijo no tenga acceso a la red informática del distrito, comuníquese con la oficina principal de la escuela de su hijo para solicitar que se le niegue el acceso a su hijo.

En caso de que surja una situación que pueda afectar la educación de sus hijos, los padres se comunicarán con el personal del edificio apropiado de manera oportuna.

Padres de primaria: Comuníquese con el maestro, el trabajador social, el psicólogo escolar, la enfermera de la escuela o el director del edificio.

Padres de secundaria: Póngase en contacto con el maestro, consejero de orientación, trabajador social, psicólogo escolar, enfermera escolar, Asistente Director, Director de Departamento y Director de Edificio.

DISTRITO ESCOLAR DE EAST ISLIP PACTO ESCUELA/PADRES

He leido el Pacto de Padres / Escuela del Distrito Escolar de East Islip Anterior.

Firma del parent/guardian _____ Fecha _____

Escriba el nombre del parent/guardian _____ Padre/Tutor _____

Escriba el nombre completo del estudiante _____ Nombre de Escuela _____

Numero de teléfono _____ mejor momento para ser alcanzado _____

Por favor, separe y regrese a la oficina principal de la escuela de su hijo. Gracias.